



APORTA BACALAR VALIOSAS PROPUESTAS A AGENDA LEGISLATIVA 2011-2013

CHETUMAL.- El Foro de Consulta Ciudadana para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013 desarrollado en el municipio de Bacalar aportó interesantes propuestas para la integración de la Agenda Legislativa 2011-2013, cuyos resultados serán presentados formalmente durante el mes de septiembre.

Este foro denominado “Desarrollo Rural y Comunitario” con sede en Bacalar fue organizado por los diputados José Alfredo Contreras Méndez, presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Mauricio Morales Beiza, presidente de la Comisión de Asuntos Fronterizos y de Defensa de los Límites de Quintana Roo.

Asistieron además los legisladores Alondra Herrera Pavón y Luis Torres Llanes. También se contó con la participación del Concejo Municipal de Bacalar encabezado por el presidente Francisco Flota Medrano.

El presidente de la Gran Comisión de la XIII Legislatura del Congreso del estado, diputado Eduardo Espinosa Abuxapqui informó que la participación ciudadana en estos foros de consulta va en ascenso, pues es notorio que las propuestas, ideas e iniciativas ciudadanas aumentan en cada foro.



Entre las propuestas que llamaron la atención de la XIII Legislatura se encuentra la de crear una temporada de veda para el caracol “chiva” de Bacalar, planteamiento que surgió de la sociedad para proteger al medio ambiente.



Destaca también el interés de las comunidades rurales para participar plenamente en los programas de salud y retomar programas como “Bandera Blanca” para desarrollar municipios saludables.

En el foro celebrado en Bacalar, además de escuchar propuestas para actualizar el marco jurídico, los integrantes de la XIII Legislatura también recibieron muchas solicitudes de gestión por la vocación agropecuaria y forestal del municipio Bacalar.



Espinosa Abuxapqui consideró que estas solicitudes, “impactarán en la voluntad de los diputados para que en el análisis del presupuesto de egresos para el próximo año se atiendan diversos rubros”, dijo.

Dijo que la labor de esta legislatura es sembrar una cultura de participación de la sociedad en la conformación de las agendas legislativas, “si bien al principio se tornó complicado, no hay duda de que en el futuro se vuelva una costumbre acudir y participar en estas mesas de trabajo” expresó Espinosa Abuxapqui.

Para lograrlo, el Poder Legislativo ha abierto diversos cauces de comunicación a través de las redes sociales para que la sociedad civil y organizada participe y se involucre más en el proceso legislativo.

Con esta apertura se busca también que la gran cantidad de propuestas y peticiones que los diputados reciben durante la campaña electoral, cuente con el respaldo y el consenso de todos los integrantes de la Legislatura, independientemente del partido al que pertenezcan.